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Seduta pubblica n. 377 
martedì 22 luglio 2003 – antimeridiana 

 
 
 

SINTESI DELLA SEDUTA 
 
 
 
Punto 3) Comunicazioni dell’Assessore all’ambiente e all’agricoltura 
 
! (Svolge la comunicazione relativamente a “Rapporto sulla siccità del 2003” 

,l’Assessore Cavallera – Segue dibattito generale) 
 

 
 Sono dichiarate assorbite le seguenti interrogazioni ed interpellanze: 
 
Interrogazione n. 1221 “Emergenza acqua” presentata dal Consigliere Giordano 
 
Interrogazione n. 1226 “Emergenza siccità in Piemonte: verso il monopolio Smat (Società 
Metropolitana acque Torinesi) in Provincia di Torino e la proposta di grandi opere?” 
presentata dal Consigliere Tapparo 
 
Interrogazione n. 1242 “Emergenza idrica nell’Alessandrino” presentata  dal Consigliere 
Botta M. 
 
Interrogazione n. 1314 “Problemi legati al lungo periodo di siccità in Piemonte” 
presentata  dai Consiglieri Bolla, Bussola, Cattaneo, Gallarini, Pedrale, Pozzo, Toselli 
 
Interrogazione n. 2305 “Emergenza siccità in Piemonte” presentata  dai Consiglieri 
Manica, Riba, Marcenaro, Muliere 
 
Interrogazione n. 2316 “Emergenza idrica presso il Comune di Orta S. Giulio (NO)” 
presentata  dai Consiglieri Papandrea, Contu 
 
Interrogazione n. 2317 “Choc da calore, incognita per la vendemmia 2003” presentata  
dal Consigliere Botta M: 
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Punto 2) Conclusione esame ordini del giorno n. 14 presentato dal Consigliere Chiezzi, 
n. 780 presentato dai Consiglieri Botta M., D’Onofrio, Galasso, Godio, Valvo, n. 796 
presentato dai Consiglieri Palma, Mellano, Costa E., n. 797 presentato dai Consiglieri  
Moriconi, Contu, Papandrea, Chiezzi, Suino, Tapparo, Caracciolo, n. 798 presentato 
dai Consiglieri Cattaneo, Gallarini, Manolino, Angeleri, Costa R., Mercurio, 
Scanderebech, Bolla, Tomatis Toselli, Dutto, Rossi O., Cota, Godio, Galasso, Marengo, 
Pedrale, Botta M., Valvo, D’Onofrio, n. 799 presentato dai Consiglieri Riba, Manica, 
Saitta, Giordano, Placido, Suino, Muliere relativi a: “Organismi geneticamente 
modificati”, n. 801 presentato dai Consiglieri Riba, Suino, Manica, Moriconi, Muliere, 
Valvo, Tomatis, Cantore, Manolino, Toselli, D’Onofrio, Tapparo, Angeleri, Bolla, Dutto, 
Rossi G., Deorsola, Costa R., Caracciolo, Chiezzi, Di Benedetto, Saitta, Botta M., 
Papandrea. 
 
 

- Ordine del giorno n. 14 “Introduzione in Agricoltura degli Organismi geneticamente 
Modificati”  (posto in votazione solo per la parte relativa al dispositivo: RESPINTO) 

 
- Ordine del giorno n. 780 “Modificazione genetica nel settore agroalimentare” 

(RITIRATO) 
 

- Ordine del giorno n. 796 “Per un attuazione corretta e completa della normativa 
europea sugli OGM” (RESPINTO) 

 
- Ordine del giorno n. 797 “Coltivazioni contaminate da organismi geneticamente 

modificati in Piemonte” (RITIRATO) 
 

- Ordine del giorno n. 798 “Provvedimenti a favore delle aziende agricole con 
coltivazioni contaminate da organismi geneticamente modificati” (RITIRATO) 

 
- Ordine del giorno n. 799 “Provvedimenti a favore delle aziende agricole con 

coltivazioni contaminate da organismi geneticamente modificati” (RITIRATO) 
 
- Ordine del giorno n. 801 “Provvedimenti relativi alla diffusione e contaminazione di 

coltivazioni con organismi geneticamente modificati” (APPROVATO) 
 
 
Sono dichiarate assorbite le seguenti interrogazioni ed interpellanze: 
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Interrogazione n. 2283 “Coltivazione di organismi geneticamente modificati a cielo aperto” 
presentata dal Consigliere Moriconi 
 
Interrogazione n. 2284 “Grave contaminazione OGM di colture piemontesi” presentata dal 
Consigliere Botta M.  
 
Interrogazione n. 2301 “Danni ai produttori agricoli a seguito di contaminazioni accidentali 
da OGM” presentato dal Consigliere Bolla 
 
Interpellanza n. 2304 “Produzioni derivate da semi transgenici” presentata dai Consiglieri 
Riba, Manica, Marcenaro, Muliere, Placido, Riggio, Ronzani, Suino 
 
Interrogazione n. 2309 “Saranno eliminate le piantagioni di mais senza avere le prove 
della loro pericolosità” presentata dal Consigliere Giordano 
 
 
 
 
 
Punto 4) Proseguimento esame proposta di legge n. 263 “Salvaguardia delle 
caratteristiche e tradizioni linguistiche e culturali delle popolazioni Walser della Val 
d’Ossola e Val Sesia” – relatori Cattaneo, Bussola 
 
! (Iniziato esame emendamenti ARTICOLO 1).  
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